

Temporada de muchos mundiales para el voleibol de Cuba

Image not found or type unknown



Voleibol

La Habana, 3 ene (JIT).- Varios campeonatos mundiales de voleibol se celebrarán en 2025 y Cuba estará representada en cuatro de ellos, además de buscar la clasificación para el de la modalidad de playa.

La principal selección femenina incursionará en la lid universal que del 22 de agosto al 7 de septiembre acogerá Tailandia, en tanto la de hombres concursará en similar torneo, programado entre el 12 al 28 de ese último mes en Filipinas.

Por primera vez y en lo adelante estas justas de cada género se celebrarán cada dos años con la participación de 32 escuadras, y no 24 como venían aconteciendo.

En la lid para damas, el elenco de la Mayor de las Antillas, ubicado en el lugar 23 del ranking mundial, animará el grupo B junto a las campeonas olímpicas de Italia, Bélgica (14) y Eslovaquia (28).

Los otros conjuntos quedaron repartidos en los apartados A (Tailandia, Países Bajos, Suecia, Egipto); C (Brasil, Puerto Rico, Francia, Grecia); D (Estados Unidos, República Checa, Argentina, Eslovenia); E

(Turquía, Canadá, Bulgaria, España); F (China, República Dominicana, Colombia, México); G (Polonia, Alemania, Kenia, Vietnam) y H (Japón, Serbia, Ucrania, Camerún).

Por su parte, el equipo masculino cubano (12 RM) compartirá en la agrupación D con los de Estados Unidos (3), Portugal (22) y Colombia (45).

El resto aparecen situados en los segmentos A (Tailandia, Irán, Egipto, Túnez); B (Polonia, Países Bajos, Catar, Rumanía); C (Francia, Argentina, Finlandia, Corea del Sur); E (Eslovenia, Alemania, Bulgaria, Chile); F (Italia, Ucrania, Bélgica, Argelia); G, (Japón, Canadá, Turquía, Libia) y H (Brasil, Serbia, República Checa, China).

Otros cuatro certámenes del orbe –dos de cada sexo– fueron convocados para las categorías sub-19 y sub-21 años, con 24 planteles involucrados en cada uno. Cuba solo clasificó para las ediciones masculinas.

En el torneo para menores de 19 años, previsto del 24 de julio al 3 de agosto en Tashkent, capital de Uzbekistán, incursionarán las representaciones de Argelia, Argentina, Bélgica, Brasil, Bulgaria, Canadá, China, Colombia, Cuba, Egipto, Finlandia, Francia, Irán, Italia, Japón, Corea, Pakistán, Polonia, Puerto Rico, España, Túnez, Turquía, Estados Unidos y los locales.

La ciudad de Jiangmen, en la provincia china de Guangdong, servirá como sede del certamen universal sub-21, y además de los anfitriones, Cuba tendrá como posibles rivales a Argentina, Brasil, Bulgaria, Canadá, China, Colombia, República Checa, Egipto, Francia, Indonesia, Irán, Italia, Japón, Kazajistán, Corea, Marruecos, Polonia, Puerto Rico, Tailandia, Túnez, Turquía, Ucrania y Estados Unidos.

La lid sub-19 para muchachas tendrá escenario compartido en las Osijek (Croacia) y Belgrado (Serbia) entre el 3 y el 13 de julio, en tanto las menores de 21 años se reunirán en Surabaya (Indonesia) del 7 al 17 de agosto.

La temporada también depara al voleibol de Cuba la presencia en la Liga de Naciones, pero solo en su versión masculina. Esa justa se desarrollará del 11 junio al 3 de agosto y el representativo de la Isla debutará en Brasil, enfrentando en la primera semana a los de Estados Unidos, Eslovenia, Ucrania, Irán y el elenco anfitrión.

La federación internacional anunció también las fases del Pro Tour Mundial de Voleibol de Playa 2025, que comenzará en marzo y se extenderá hasta la celebración de la justa universal de la modalidad, del 14 al 23 de noviembre en la ciudad australiana de Adelaide.

La principal dupla cubana formada por Noslen Díaz y Jorge Luis Alayo –novenos en el torneo olímpico y entre las diez mejores del ranking–, se prepara para alcanzar sus principales objetivos: sumar puntos en el circuito mundial y asegurar por esa vía un espacio en la lid planetaria.

La temporada del Pro Tour, el principal circuito anual, contará esta vez con 15 paradas, repartidas en nueve de categoría Élite y seis Challenge.

Las fases de máximo nivel acontecerán en Brasil (tres), México, República Checa, Suiza, Alemania, Sudáfrica y Catar, y las otras sobre arenas de México (dos), Brasil, China, Polonia y Filipinas.



Radio Habana Cuba